



Compte rendu de la réunion du 14 novembre 2023

PRÉSENTS :

Tony HERMITE, Cécilia PONS-COZIC, Lucie PRELOOKER, Karen Le GOASDUFF, Thomas NÉDÉLEC (secrétaire de séance) , Aurélien PICHON, Stéphanie LAOT

Ordre du jour

- Opération chocolats de Noël
- Programmation des futures opérations

Début de la réunion à 20h35 à la salle du Roc'h MORVAN

- L'opération chocolats de Noël se termine et nous sommes sur un volume de commandes similaires à l'année dernière.

La livraison se fera le 15 décembre pour une distribution par les enseignants du 19 au 21 décembre.

Les bons de commande ont été distribués tardivement par l'école élémentaire, à savoir la semaine de la rentrée, alors qu'ils devaient être distribués avant les vacances. Il y aurait probablement eu des commandes supplémentaires. Nous remercions Cécilia pour l'impression des bons de commandes.

La marge bénéficiaire sera moins importante avec la Chocolaterie qu'avec Jeff de Bruges mais il s'agissait d'une demande des parents de changer de fournisseur.

Nous avons pu comptabiliser une dizaine de commandes sur la plateforme HELLOASSO. Un petit pas à pas sera rédigé pour les prochaines opérations car au moment de la commande une « contribution volontaire » est ajoutée lors du paiement. Il faut modifier l'option.

- Nous sommes dans l'attente du retour des Saveurs de la Ferme pour le devis de la tartiflette. Le dessert sera commandé auprès du Leclerc (tarte aux pommes). Les plats seront distribués lors de l'animation de Noël le 16 décembre dans la salle du Roc'h Morvan. La plateforme HELLOASSO sera également utilisée. Il faudra faire attention entre les plats enfant et adulte (léger loupé l'année dernière).

Le revêtement de la salle omnisports est trop récent et nous ne pourrions pas l'utiliser pour le vide-greniers. Il est donc reporté à l'année prochaine.

- Pour remplacer cette source de financement, nous allons organiser une vente de bières, saucissons et fromage à la fin mars. Stéphanie va se rapprocher d'un fournisseur pour les saucissons et le fromage. Thomas va se rapprocher de la brasserie SKLENT de Landerneau pour connaître les modalités d'organisation d'une vente de bières.
- Nous allons prochainement communiquer sur l'opération de la récupération de ferraille. Nous pourrions faire une nouvelle banderole qui serait installée à l'entrée du bourg sur le nouveau panneau à proximité de l'école.
- Pour la kermesse, nous allons revoir le format des carnets avec moins de tickets mais avec la possibilité d'en recommander. Les premières demandes de lots se feront dès le mois de janvier.
- Une galette des rois sera proposée aux membres de l'APE et aux bénévoles de la kermesse le vendredi 5 janvier à partir de 19h.

Fin de la séance à 21h50